
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間 ６0 分） 

令和 ７ 年 ２月 ２５日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長 谷 禎一様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

 

質問事項 １、これからの広陵町の農業発展のためにアグロエコロジーを検討していた

だきたい 

＜内容＞アグロエコロジーという生態系を生かす農業に日本の農業を守るヒントがあるとい

われています。 

現在の大規模農業に対して小規模家族農業に転換しなければ食糧保障や気候変動などの

問題に対応できなくなってしまうという危機意識があります。 

このアグロエコロジーを検討されて広陵町の農業を守り発展させていかれてはいかがで

しょうか 

町長 

質問事項２，広陵町公共施設建設について町民の要望を重視していくべきでは  

 

＜内容＞広瀬の東部地区農業研修センター建て替え基本構想・基本計画案がワークショップな

ど開催されて出されましたが、住民のご要望とかけ離れた案が提案されました。 

もともと避難所としての機能を持たせた建物が欲しいというご要望が強かったものが平屋

建てでこれでは避難しても命を守ることができない。と不安に思われています。この案では

避難所より公民館としての機能しかなく住民の意見を取り入れた建て替えを検討すべきで

は。 

中央公民館機能移転のアドバイザリー計画問題や庁舎建て替え案など、町民にどのようにお

知らせしてご意見をどのように反映されていく計画ですか。 

4 月にかぐや姫ホールでの説明会をご検討のようですが広い場所では質問など町民の意見

は出にくいのではないですか？ 

きめ細かく何度も説明会を開催する必要があると思いますが、どのようなご計画ですか？      

アドバイザリーの進捗状況などもお聞かせください。 

町長＆教育長 



質問事項３，４月からの放課後育成クラブについて 

 

＜内容＞３校の放課後育成クラブが４月から公営から民営のシダックスによる学童保育事業が

始まる予定で不安の声が保護者や指導員からもありますが、どのように対応されますか？ 

又、民設民営で募集されている放課後育成クラブの事業者は決まりましたか？  詳細を聞

かせください。 

教育長 

質問事項４、待機児童対策と西幼稚園跡地について 

 

 

＜内容＞保育所で待機児童が数十人出ている。ご両親ともフルタイムで働いている方でも入

園できなかったと聞いています。何名の待機児童が出ていますか？ 

入園できても兄弟で違う園などに行くことになるなど保護者にとって納得できない措置が

行われているとお聞きしています。そういうケースが何処で何名くらい出ているのですか？ 

東幼稚園でも畿央子ども園から３歳から５歳の待機幼稚園児が東幼稚園に来ている。定員数

など受入れ体制の見直しがいるのではないか 

又、西幼稚園跡地は民間業者のサウンディングにより子ども支援の施設にしていきたいとの

事はどうなりましたか？ 

どのような業者からどのような計画案が示されていますか？ 

教育長 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 


